

Paris sera toujours Paris !!

Une partie des élèves de la section Histoire des Arts du lycée a passé trois jours à Paris, du 15 au 17 janvier. A peine descendus du TGV, les élèves ont pu découvrir les chefs d'œuvre du Louvre et s'interroger sur l'histoire d'un édifice qui compte parmi les plus importants de la capitale. Certains ont pu par ailleurs s'informer sur les poursuites d'études en lien avec l'Histoire des Arts en rencontrant la directrice des études de l'Ecole du Louvre.



L'après-midi, au Musée d'Orsay, après avoir englouti un sandwich dans les jardins du Carrousel, ils se sont fait médiateurs en présentant une sélection d'œuvres allant de Delacroix à Monet en passant par Courbet et Millet... Ils ont pu également découvrir l'exposition « Huysmans critique d'art » qui permet de faire le lien entre la littérature et les arts.



A tout seigneur tout honneur, une journée entière a été consacrée à Louis XIV et à la France du XVIIème siècle : Versailles en long, en large et en travers... sous un soleil resplendissant... évidemment !! Et puis Les *Fourberies de Scapin* à la Comédie Française en soirée, histoire de finir la journée en riant !



Last but not least, le dernier jour nous a conduits vers la modernité : le Centre Pompidou le matin et le Musée Picasso l'après-midi... De quoi décoiffer après l'art officiel de Charles Le Brun !

Trois jours bien remplis donc... mais qui laissent un petit goût de « revenez-y » !!



Pour plus d'informations sur les activités de la section Histoire des arts, rendez-vous sur le blog dédié à l'adresse suivante : <https://lewebpedagogique.com/saintetiennehida/>